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"Безопасность горловчан - наша первоочередная задача", - заявила сегодня депутат
городского совета Татьяна Ерохина. По ее инициативе на Дне депутата был поднят
вопрос установки светофоров по ул. Жукова и на пересечении бул. Димитрова и пр.
Победы (перекресток у здания горсовета).      
"Только за 2 года на моих глазах на центральном проспекте, в самом сердце города,
произошло 2 ДТП со смертельным исходом! Разве это допустимо? Пешеходный переход,
оборудованный у "Променада", не спасает от аварий, а потому пора устанавливать
светофор. Тем более, что на носу начало учебного года, ребятня города занимается в
ДДЮТ, а родители не всегда могут сопровождать детей", - сказала Татьяна Ивановна.
Не менее опасна ситуация и в микрорайоне "Строителей", говорит депутат.

Вообще ситуация с дорожными сигнальными приспособлениями по пр. Победы, мягко
говоря, странная - по всему проспекту нет ни одного перекрестка со светофором. А
потому от депутатов горсовета поступили предложения либо поставить новые, либо
демонтировать старые светофоры с пр. Ленина (например, возле экспериментального
дома), где сегодня движение менее насыщенное, и перенести на соседний проспект.

Цена установки одного светофора - около 140 тыс. грн. По поручению властей начата
работа по подсчету сметы, которую рассмотрят уже в пятницу на сессии.
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